

Irène
Atelier du 4 février 2016

Merci pour ce beau geste

Madame la Ministre,

Quelle bonne surprise votre annonce relative à l'augmentation des retraites de 0,1%. Cela risque de bouleverser très positivement ma vie.

Je vais enfin pouvoir envisager de changer mon réfrigérateur sur le point de rendre l'âme. En économisant pendant dix-huit ans cet achat semble possible.

Ou alors, peut-être pourrais-je céder à la folie financière suivante : acheter un croissant le premier de chaque mois ? Si dans les années à venir pareille folie d'augmenter les retraites vous revenait à l'esprit, faites en sorte s'il vous plaît de me permettre au moins d'acheter un pain au chocolat chaque dimanche ! Je suis sûre qu'avec l'esprit social qui vous caractérise vous ferez tout votre possible pour satisfaire ma requête.

Depuis cet heureux évènement un millier de questions fourmille dans ma pauvre tête : peut-être serait-il plus judicieux de placer le fruit de cette augmentation, soit 1,3 euros sur un livret A au taux de 0,75% ? Qu'en pensez-vous ?

Dans l'attente de recevoir vos précieux conseils veuillez agréer, Madame la Ministre, l'expression de ma très haute reconnaissance.